
Protokoll der Jahreshauptversammlung der SSG e.V. A lgermissen vom 01. Juli 2011  
 
 
1. Eröffnung und Begrüßung 
Um 19.40 Uhr eröffnet der 1. Vorsitzende Thomas Kramm die Versammlung und stellt fest, 
dass sie frist- und ordnungsgemäß einberufen wurde, sowie beschlussfähig ist. 
 
2. Festlegung der Tagesordnung . 
Die Tagesordnung wird einstimmig festgelegt.  
 
3. Genehmigung des Protokolls der letzten JHV  
Das Protokoll der letzten JHV liegt in Kopie aus. Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 
 
4. Ehrungen 
Für 25-jährige Vereinsmitgliedschaft wurden Günther Rieger und Tobias Schubert in 
Abwesenheit sowie Norbert Hausmann für 50-jährige Mitgliedschaft geehrt. 
 
5. Bericht des Vorsitzenden  
Der Vorsitzende Thomas Kramm berichtete über folgende Themen: 
 
- Das durchgeführte Knobelturnier fand in diesem Jahr wieder im Gasthaus  
      Weiterer statt. Wie auch in den Vorjahren konnte das Turnier eine große Teilnehmerzahl 
      verzeichnen.  
 Besonderer Dank wurde Bianca Hausmann, Kirsten Michele und Torsten Teltemann für  
 die gute Organisation ausgesprochen. 
- Die durchgeführte Ferienpassaktion, bei der ein Sporttag in der Halle angeboten wurde. 
- Die Hip-Hop Gruppen wegen fehlender Übungsleiter leider eingestellt wurden. 
- Die angespannt Finanzlage des Vereins. Für 2011 ist die Aufstellung eines Finanzplans  
 erforderlich, umso die Ausgaben zu senken und Beitragserhöhungen zu vermeiden. Es  
 wird nochmals darauf hingewiesen, dass Abrechnungen bis zum 20.12. des laufenden  
 Jahres beim Kassenwart vorliegen müssen. Andernfalls erfolgt keine Erstattung mehr. 
- Dank gilt ebenfalls den Vorstandsmitgliedern, Abteilungsleitern,  
      ehrenamtlichen Mitarbeitern und Helfern. 
 
6. Berichte der Abteilungsleiter 
a) Badminton: 
 Andreas Krause berichtet, dass zur Zeit eine schlechte Trainingsbeteiligung herrscht. 
 Die Sparte wird weiterhin als Freizeitgruppe geführt. An der Abteilungsversammlung  
 nahmen ca. 60 % der Mitglieder teil.  
 
b) Tischtennis: 
 Michael Reinke erläutert die Ergebnisse der vier gestarteten  
 Herrenmannschaften. Die 1. Herren hat den Klassen erhalt in der Kreisligageschafft und 
belegte den 7. Platz. 
 Die 2. Herren belegte den 6. Platz in der 1. Kreisklasse. Die 3. Herren belegte den 
 8. Platz in der 2. Kreisklasse. Die 4. Herren belegte in der 3. Kreisklasse den  
 2. Tabellenplatz und verpasste so knapp den Aufstieg. Die Damenmannschaft belegte  
 den 7. Platz in der Bezirksklasse und hat den Klassenerhalt geschafft. 
 Die 1. Jungenmannschaft belegte aktuell den 1. Platz in der 1. Kreisklasse, die 2. 
Mannschaft (gemischt) belegte den 1. Platz in der 4. Kreisklasse. Die 3. Jungenmannschaft 
den 3. Platz in der 5. Kreisklasse. 
 Weiterhin wird ein Jugendtrainer mit C-Lizenz gesucht.  
 
c) Volleyball: 
 Thomas Fleige berichtet über die gestarteten Mannschaften. Die 1. Damen  
 startete in der Bezirksliga und belegte dort den 4. Tabellenplatz. Die 2. Damen belegte 
  in der ersten Saison den 4. Platz in der Kreisklasse. 



 Die 1. Herren belegte den 7. Tabellenplatz in der Bezirksliga.  
 Im Mixed Bereich wurde mit drei Mannschaften gestartet. Zwei Mannschaften nahmen an  
 der Punktspielrunde teil. 
 Im Jugendbereich wurde mit zwei Mädchen und einer Jungenmannschaft gestartet.  
 Das Neujahrsturnier im kommenden Jahr aufgrund des Rahmenspielplans nicht  
 stattfinden kann. Zum 50-jährigen Jubiläum der Volleyballsparte, und dem 40-jährigen  
 Bestehen des Neujahrsturnier ist für Juni 2012 eine Feier geplant. 
 
7. Bericht des Kassenwartes: 
Lothar Johannsen berichtet, dass Ausgaben in Höhe von 12.989,20 € getätigt und 
Einnahmen in Höhe von 12.750,53 € erzielt wurden. Ebenfalls besteht eine Rücklage in 
Höhe von 8.000€.  
In der kommenden Zeit erfolgt eine Softwareübertragung in ein neues Vereinsprogramm. 
 
8. Kassenprüfer 
Die Kassenprüferin Jutta Wirries lobte die gute Kassenführung und schlug die Entlastung 
des Kassenwartes vor. 
 
9. + 10. Entlastung des Kassenwartes und des Vorsta nds 
Bernd Kramm beantragt die Entlastungen. 
Die Anträge werden einstimmig bei Enthaltung des Vorstands beschlossen. 
 
11. Wahl der Kassenprüferinnen/Kassenprüfer 
Als zusätzliche Kassenprüfer werden Thorsten Lex, Dirk-Heinrich Wirries und Almut 
Poschmann bei eigener Enthaltung einstimmig gewählt. 
 
14. Anträge 
Der Antrag über die Satzungsänderung der SSG Algermissen e.V. wird einstimmig bei 2 
Enthaltungen genehmigt. 
 
Dem Antrag über den Wegfall der Fahrtkostenerstattung im Erwachsenenbereich wird 
einstimmig zugestimmt. 
 
15. Verschiedenes 
Die für Kinder geplante Vereinsfahrt wurde aufgrund von zu wenig Rückmeldungen 
abgesagt. 
Am 21. August 2011 findet der Tag des Balles vom SV statt. Dort soll von jedem Ballsport 
Verein eine kleine Eigenwerbung unter dem Motto – Mach´s mit, mach´s nach, mach´s 
besser angeboten werden. 
Günther Seidel dankt dem Vorstand für seine Tätigkeit. 
Abschluss der Sitzung durch den Vorsitzenden Thomas Kramm um 21.05 Uhr. 
 
 
gez.        gez.  
Simone Petermann,      Thomas Kramm 
Schriftführerin      -Vorsitzender- 
 
 
Anhang: 1. Einladung JHV 
   2. Teilnehmerverzeichnis 


